

みどり市立東中学校

学校だより

令和元年10月11日

第 21 号

AZUMA JUNIOR HIGH SCHOOL NEWS

桐生・みどり駅伝大会

真夏のような熱い日差しとなった5日(土)、新里総合グランドを会場に「桐生・みどり駅伝大会」が開催されました。本校では生徒全員が駅伝部に所属し、この大会に向けて春から練習を積み重ねてきましたが、今年は男子1チームの参加となりました。代表選手ひとり一人が、東中という名前を背中に背負い、「襷をつなぐ」という強い気持ちをもって任された区間を激走し、22位という成績を残しました。当日はサポートに徹した生徒も含め、努力は成果となって現れるということを忘れずに、今後もいろいろな活動に取り組んでほしいです。



1区 HD (2)



2区 MH (2)



3区 MH (2)



4区 KS (3)・5区 KK (2)



6区 HK (2)

今年も寄贈していただきました

今年も地元企業である「東葉電機製作所」様のご厚意により、朝日写真ニュースのご寄贈を受けることになりました。毎週、話題になったニュースが4枚の写真とともに届けられます。生徒達にはできるだけ新聞やニュース番組を見てほしいところですが、それが習慣にならないお子さんもいます。この掲示板に毎週貼られる写真と、簡潔な解説に興味を持つことからはじめ、自分から情報を収集するようになってくれればと思います。

「地域の学校のため、子どもたちのために」という温かいお心を有り難くいただき、しっかり活用させていただきます。ご厚意に深く感謝いたします。



マナー講座 開催

今年もSY先生を講師にお迎えして、2・3年生を対象としたマナー講座を7日に行いました。2年生は職場体験に向けて、3年生は入試の面接に向けて、社会人として身に付けておくべきマナーや心構えを学ぶことをねらいとして実施しています。

それぞれ2時間ずつの講座でしたが、面接室への入り方や話を聞く姿勢、封筒の手渡し方など、身近な事例や実演も交えながらのお話だったので、時間があつという間に感じられました。マナーの原則は「表情・身だしなみ・態度・あいさつ・言葉遣い」、そして人とふれあうときの基本は「にこにこ・きびきび・はきはき」とわかりやすく教えていただきました。また、私たちの態度次第では、相手に対して無意識の加害者となる危険もあることを教えていただきました。

この日学んだ事を職場体験や入試面接といった特別な場面に限らず、日常生活の中で実践していくことで自然な振る舞いとして身に付いていくと思います。



校長室から

5日の桐生みどり駅伝大会をもって、今年度の駅伝部の活動が終わりました。生徒全員が駅伝部ということから、中には走ることが苦手な生徒もいます。苦手であっても、一緒に励む仲間がいるからこれまで頑張ってきました。自分たちはあまり気づいていないかもしれません、当初に比べみんな力が付いてきています。「やるからには一つでも上位にしてやりたい」「やればできるという気持ちを持たせてやりたい」そんな顧問の願いが込められた練習でした。「目標をきちんと決めて、諦めず粘り強く努力すれば自分の力になる」これはいろいろな場面で言えることです。一回り大きくなった生徒達の今後に期待します。